
 
 
  

 
 

PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D'ÉCOLE DU 04/02/2025 
 
Convocation adressée le 19/01/2025 par la directrice de l'école. 
Le Conseil d’école s’est réuni le mardi 4 février 2025 à 18h00, à l’école du Plissay. 
 

Nom-Prénom Présent Absent 
DIRECTRICE 
FAUX Karine (PS-GS) x  
ENSEIGNANTS 
DELAFOY Nathalie (PS/MS) X  
CHALANCON Chloé (PS/MS) X  
FOUQUET Charlotte (PS-GS) X  
MOLIMARD Raphaëlle (GS) X  
JOURDAIN Soazig (CP) X  
MOISAN Marie (CE1) X  
RAINHO Patricia CE1/CE2) X  
PASCUAL Laetitia (CE2/CM1) X  

CABORDERIE Coline (CM1-CM2 ) X  
DESCOMBES Eric (CM1-CM2) X  
ROUSSELLE Camille CM1-CM2 X  
LOUCHART Marie-Anne (RASED - Psychologue scolaire)  X 
SYLVAIN Sylvie (RASED - Maître E)  X 
INSPECTEUR DE L’ÉDUCATION NATIONALE 
CALLEJA Bruno  excusé 
REPRÉSENTANT MAIRIE 
BOURDILLAULT Stéphane (adjoint au maire)  excusé 

remplacé par Mme Gourbe 
GUILLET Laetitia (manager) X  
REPRÉSENTANTS DES PARENTS D'ÉLÈVES – 10 sièges 
COSSU Bérangère (titulaire) X  
PORQUET LAURE-MARIE (titulaire) X  
BEKONO NADÈGE (titulaire)  X 
EL AMINE SALIMA (titulaire) X  
BALLET PAULINE (titulaire)  X 
RIASAT HINA (titulaire) X  
FERREIRA LUISA (titulaire) X  
OLIVEIRA ÉMELYNE (titulaire) X  
CROISET NOLWENN (titulaire) X  
SALLÉ FRANÇOIS (titulaire) X  
CHEVREAU CINDY (suppléante)  X 
LACOSTE MARINE (suppléante)  X 
GAY MÉLANIE (suppléante) X  
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KHAYATI JULIE (suppléante)  X 
SAHIN ZIHNI (suppléant)  X 
MORIN LUDOVIC (suppléant)  X 
GUYONNET CLAIRE (suppléante)  X 
BÉREAUD AGNIESZKA (suppléante)  X 
EL OUAROUDI YOUSSEF (suppléant)  X 

CAPRON INES (suppléante)  X 
Déléguée départementale de l'éducation nationale (DDEN) 
SAINSON Paulette  excusée 

Pour introduction, la Présidente nomme une secrétaire de séance : Mme CABORDERIE 

Madame SAUSSAC, directrice du pôle Enfance et Citoyenneté à la mairie d’Olivet, est 
présente au conseil d’école. Ayant pris ses fonctions en septembre, elle assiste aux 
différents conseils d’école pour  lui permettre de mieux appréhender le fonctionnement 
des différentes écoles. 

Madame Gourbe (adjointe au maire) assure le remplacement de Monsieur Bourdillault, 
actuellement en formation. 

Ce procès-verbal retranscrit la substance des propos et non ce qui est dit dans son 
intégralité. 

Ordre du Jour 
1. Approbation du procès-verbal du premier conseil d'école. 
2. Plan Particulier de Mise en Sûreté - Risques Majeurs 
3. Exercice incendie 
4. Evaluation de l’école - point d’étape 
5. Présentation du protocole pHARe départemental et sa mise en 

œuvre au sein de la circonscription 
6. Prise en charge des élèves par le RASED 
7. Modalités des Activités Pédagogiques Complémentaires 
8. Actions menées au premier semestre (par les délégués de 

parents) et projets en cours 
9. Coopérative Scolaire 
10. Mairie : Périscolaire et travaux 
11. Questions diverses 

1. Approbation du procès-verbal du conseil d'école du 5 novembre 
2024 

Le procès-verbal du conseil d’école du 5 novembre 2024 est approuvé à 
l’unanimité par les membres présents. 

2. PPMS (plan de prévention et de mise en sûreté) Attentat-Intrusion 
et Risques Majeurs 

Il concerne les mesures à prendre face aux risques liés à des accidents majeurs 
d’origine naturelle (inondation, tempête…), technologique (nuage toxique…), ou à 
des situations d’urgences particulières (intrusion de personnes étrangères à 
l’école, attentats…). 

La directrice rappelle que le plan Vigipirate est toujours à son niveau le plus élevé : 
Urgence Attentat.  
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Le mardi 28 janvier, un exercice PPMS - Risques Majeurs a eu lieu : le matin pour 
les classes maternelles, l'après-midi pour les classes élémentaires. 

Une présentation de la malle PPMS a été organisée. Il a été constaté que de 
nombreux élèves ne remarquent pas la toise située près du bureau de la 
directrice, indiquant que l’établissement se trouve en zone inondable. 

Pour les plus jeunes, nous abordons actuellement les notions de premiers secours 
et le rôle des pompiers. Cette approche a permis d’introduire la thématique des 
inondations de manière adaptée, sans susciter d’inquiétude. 

Pour les élèves plus âgés, nous avons la possibilité d’évoquer l’actualité récente, 
notamment les inondations en Bretagne. 

Il est précisé que ces exercices sont indispensables, ils n’ont pas pour vocation de 
faire peur mais ils préparent la communauté éducative en cas d’événements 
inattendus pouvant compromettre la sécurité des élèves et du personnel. 

3. Exercice incendie 

Un exercice incendie sera réalisé le lundi 17 mars. Un dernier exercice aura lieu 
lors du 3ème trimestre. 

4. Evaluation de l’école - point d’étape : le rapport d’auto-évaluation 

Planning prévisionnel : 

 

Un retour a été effectué sur les questionnaires adressés aux élèves et aux parents, 
avec un taux de participation de 60 %. Quelques commentaires ont été lus à cette 
occasion. 

Les retours montrent que, globalement, les élèves se sentent bien à l’école, ce qui 
est confirmé par les réponses des parents. 

Le rapport d’auto-évaluation conçu par l’équipe éducative de l’école a été envoyé 
aux évaluateurs externes le 19 janvier 2025. 

Les évaluateurs seront présents à l’école le 24 février 2025 pour mener plusieurs 
entretiens.  

Les entretiens impliqueront les enseignants, quelques parents élus - qui ont été 
nombreux à se proposer, signe d’un engagement fort - ainsi que 3 délégués 
d’élèves, les membres de l’équipe du RASED, l’intervenante TED’YS et la manager 
de l’école représentant la mairie. 

A l’issue de la visite des évaluateurs, un rapport définitif sera transmis et présenté 
lors du 3ème conseil d’école. 
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5. Présentation du protocole pHARe départemental et sa mise en 
œuvre au sein de la circonscription 

La directrice présente le protocole départemental de lutte contre le harcèlement et 
rappelle le numéro national 3018 pour alerter et signaler des situations de 
harcèlement et de cyberharcèlement 

Une liste des ouvrages disponibles dans l’école pour aborder ce sujet est 
également présentée : 

● Pour les maternelles : C’est moi le chef, C’est moi le plus fort, L’histoire 
du lion qui... 

● Pour le cycle 2 : Un renard dans mon école, Petit doc sur le harcèlement, 
Je suis moi et personne d’autre, On a deux yeux pour voir 

● Pour le cycle 3 : Harcelés, pas question (livre dont on est le héros), Même 
pas drôle, Le harcèlement expliqué aux enfants (Petit Quotidien), Le 
harcèlement de Guy Jimenes 

Chaque année, l’école continue d’investir dans des nouveautés littéraires sur le 
thème du harcèlement. 

6. Prise en charge des élèves par le RASED 

Le 14 octobre a eu lieu la journée de permanence de l’équipe RASED, consacrée 
aux échanges concernant les élèves à besoins spécifiques. Les fiches de demande 
d’aide peuvent néanmoins être remplies tout au long de l’année par les 
enseignants, en accord avec les parents. 

Les élèves sont orientés en fonction de leurs besoins soit vers la psychologue 
scolaire, soit vers l’enseignante spécialisée (enseignante E). Les échanges avec les 
élèves dans ce cadre restent confidentiels. 

L'équipe RASED sera présente au troisième conseil d’école. Elle est composée de : 

● La psychologue scolaire 
● L’enseignante spécialisée (enseignante E) 

Actuellement, l’équipe RASED n’est pas composée d’ “enseignant G”, en charge de 
la rééducation scolaire. 

Les parents peuvent contacter directement la psychologue scolaire par mail ou 
téléphone (coordonnées disponibles dans les cahiers de liaison et sur le panneau 
d’affichage). 

Mme Louchart participera également à la visite pour les futurs élèves de 
maternelle, afin de travailler sur l’accueil en maternelle et sur la coparentalité. 

Bilan à ce jour : 

● 22 demandes d’aides ont été enregistrées. 
● 17 élèves sont actuellement suivis par la psychologue scolaire. 
● 14 élèves sont suivis par l’enseignante spécialisée (enseignante E). 
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L'intervention de l’enseignante E se fait de deux manières : 

● Travail en groupe d’élèves ciblé sur des compétences spécifiques 
(actuellement en mathématiques). 

● Co-intervention en classe. 

La priorité est donnée en début d’année aux élèves du cycle 2. En fin d’année, 
quelques séances sont prévues avec les élèves de grande section pour les 
préparer à l’entrée en CP. 

7. Modalités des Activités Pédagogiques Complémentaires 

Les activités pédagogiques complémentaires (APC) font partie des obligations de 
service des professeurs qui les organisent et les mettent en œuvre dans toutes les 
écoles. Néanmoins, les APC ne relèvent pas du temps d’enseignement obligatoire 
pour les élèves. Elles s’ajoutent aux 24 heures hebdomadaires d’enseignement 
dues à tous et nécessitent l’accord des parents concernés. 

Elles offrent un large champ d’action pédagogique et permettent d’apporter aux 
élèves un accompagnement différencié, adapté à leurs besoins, pour susciter ou 
renforcer le plaisir d’apprendre. Les enseignants peuvent ainsi aider les élèves 
lorsqu'ils rencontrent des difficultés dans leurs apprentissages, les accompagner 
dans leur travail personnel ou leur proposer une activité prévue dans le cadre du 
projet d'école. 

A chaque début de période, les enseignants se réunissent au sein d’un conseil des 
maîtres, pour choisir les élèves en fonction des compétences ciblées.  

Les temps d’APC ont lieu le mardi et le jeudi de 11h45 à 12h15, parfois les élèves 
sont concernés par les deux jours, parfois un seul. Nous ne prenons pas les élèves 
au-delà de deux périodes. 

Ils peuvent changer d’enseignant en fonction des compétences travaillées.  

Il est important de noter qu'une aide ponctuelle ne peut pas répondre aux 
problématiques complexes, notamment celles liées au handicap. 

8. Projets pédagogiques 

Projets communs toute l’école:  

● Décembre : Mise en place d’un calendrier solidaire en faveur de 
l’association "La Banque Alimentaire". 

● Vendredi 7 mars : Organisation du carnaval avec des thèmes différents par 
classe. 

● Mardi 11 mars : Séance photo programmée pour toute la journée. 
● Du 17 au 21 mars : Participation à la "Semaine du court-métrage". 
● En cours d’année : Participation au "Prix des Incorruptibles". 

commun Maternelles : 
Galette des rois le lundi 27 janvier et confection de couronnes  
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Classe de Karine Faux / Charlotte Fouquet : 

● Vendredi 29 novembre : Spectacle Ombres et Lumières à l'Alliage dans le 
cadre des JMF (Jeunesses Musicales de France), un spectacle esthétique et 
poétique de grande qualité. 

● Février : Sortie au bord du Loiret pour observer l'hiver. 
● Décloisonnement : Activités avec Mme Molimard sur les thèmes du feu, 

des premiers secours et de la chaîne alimentaire. 
● Sortie au MOBE (Musée d’Orléans pour la Biodiversité et l’Environnement) : 

Thème sur la classification des animaux, en collaboration avec une autre 
classe de grande section. 

● Tous les jeudis matins : Cycle de jeux d’opposition au dojo. 

À venir : 

● Jeudi 20 mars : Participation à la "Journée de l’Arbre" au gymnase de 
Beauvoir, en partenariat avec la classe de Mme Molimard. 

● Semaine du 24 mars : Participation à la Semaine de la Presse pour 
découvrir un autre support écrit (documentaires, albums, bandes 
dessinées). 

Classe de Nathalie Delafoy : 

● Vendredi 13 décembre : Participation des classes de Mmes Chalançon et 
Delafoy et des PS de Mmes FAUX/FOUQUET à un spectacle de marionnettes 
à l'Alliage, sur le thème du handicap (dyslexie). 

● Jeux d’opposition : Activités régulières au dojo. 
● Découverte de la bibliothèque d’Olivet. 
● Décloisonnement : Travail en partenariat avec la classe de Mme Chalançon 

sur le thème "Explorer le monde". 

Classe de Chloé Chalançon : 

● Jeux d’opposition : Activités régulières au dojo. 

Classe de Raphaëlle Molimard : 

● Début janvier : Atelier au FRAC (Fonds Régional d’Art Contemporain) sur le 
thème de l’architecture avec la réalisation d’une structure collective en 
carton. 

● Rencontre avec un peintre à la bibliothèque, suivie de la création d’un 
tableau collectif offert à l’école. 

● Activité "Histoires givrées" en partenariat avec la bibliothèque. 

Elémentaire :  

Commun élémentaire 

Réunion de délégués une fois par mois  
Prix des Incorruptibles tout au long de l’année  
Fête du court-métrage au mois de mars  

École et cinéma : 

● Premier film : La ruée vers l’or 
● Deuxième film : Calamity 
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Intervention "Booste ton petit-déjeuner" : 
Animée par une diététicienne, cette intervention aura lieu le jeudi 20 mars 
2025 pour les quatre classes suivantes : CP - CE1 - CE1/CE2 - CE2/CM1  

Intervention de l’infirmière scolaire : 
L'infirmière du collège de l’Orbellière intervient aujourd’hui auprès du cycle 2 
pour aborder les thèmes suivants : 

● Hygiène bucco-dentaire 
● Alimentation 

Spectacles à l’Alliage : Visionnage du film Le chant de la mer. 

Projet commun - Cycle 3 

● École et cinéma : 
○ Film : Le roi des masques 

● Intervention du commandant Mignonneau : 
○ Date : Lundi 3 mars après-midi 
○ Intervention destinée aux deux classes de cycle 3. 

● Projet vélo : 
○ Une séance d'agrément vélo pour les parents se tiendra le 28 février 

à 18h à l'école du Val. 
○ Sous réserve d’un nombre suffisant de parents agréés, deux sorties 

vélo sont prévues : 
■ 4 avril (demi-journée) 
■ Juin : sortie au parc de Loire 

Classe de Soazig Jourdain 
● Activités sportives au dojo 
● Cycle de natation 
● Projet Vendée Globe 
● Mars : Sortie au Théâtre Gérard Philippe 

Classe de Marie Moisan 

● Cycle de natation 

Classe de Patricia Rainho 
● Projet Vendée Globe 
● Activité danse (prévue pour la prochaine période) 

Classe de Laetitia Pascual 
● Fin du cycle de natation 
● Spectacle de danse 7m², une adaptation d’Hansel et Gretel, à l’Alliage 
● Intervention de Clément Joubert sur l’opéra Carmen 

Classe de Coline Caborderie 
● Projet de classe de découverte 
● Cycle d’acrosport 

Classe d’Eric Descombes / Camille Roussel 

● Cycle de badminton 
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9. Coopérative scolaire 

Madame MOISAN indique que le solde de la coopérative s’élève à 3 709€ pour les 
6 classes d’élémentaire (don des familles en hausse: 15€ en moyenne par enfant, 
an dernier : 9€  par élève) 
 
Madame DELAFOY indique que le solde de la coopérative s’élève à 2 354€ pour les 
4 classes de maternelle (dons des familles également de 15€ en moyenne par 
enfant). 
Les dons et les subventions accordées par l’association des parents d’élèves 
permettent de financer le goûter de Noël, les ingrédients pour la galette des rois, 
l'achat d'albums et de revues, le spectacle de Noël ainsi que les sorties scolaires.  
À titre de rappel, la municipalité prend en charge 40 % des coûts liés aux projets 
de sorties ou aux spectacles. 

Un bilan des actions des parents d’élèves est présenté par les représentants élus : 

● Café des parents au portail : 
Rencontre organisée pour présenter les membres de l’association de parents 
d’élèves. 

● Goûter de Noël : 
○ Date : Mi-décembre 
○ Participation : Environ 200 parents présents 

● Décembre : 
○ Organisation d’une vente de chocolats ayant permis de collecter des 

fonds pour l’école (60 commandes réalisées). 
● Projet d’éco-cup personnalisées : 

○ Projet en collaboration avec l’équipe du périscolaire 
○ Concours pour la création d’un logo représentant le Plissay 

Les représentants des parents d'élèves remercient la municipalité pour 
l'organisation de la réunion qui s'est tenue fin décembre dans ses locaux, 
permettant d'échanger sur les travaux prévus et d'apporter un éclairage plus 
précis à certaines réponses aux questions soulevées lors du premier conseil 
d'école. 

10. Mairie 
 

- Temps méridien : 120 enfants en élémentaire / 55 en maternelle  
- Périscolaire matin : 25 en élémentaire et une dizaine en maternelle 
- Périscolaire soir : 80 en élémentaire et 25 en maternelle  
- Soirée casino: 44 familles sont venus, ainsi que des enseignants 
-  une autre soirée sera prévue d’ici la fin d’année  
- Jeudi 6 février : visite de la cuisine centrale pour les parents d’élèves 
- Participation du périscolaire à la fabrication de masques pour le carnaval   

Il est rappelé de veiller au respect de l’espace non-fumeur devant l’école. 

L’équipe enseignante remercie la municipalité pour l’invitation au déjeuner de Noël 
au sein de l’école. 
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11. Questions diverses 
 
Questions des enseignants 

1) Où en est-on de l’avancement des aménagements visant à remédier au 
problème des températures élevées dans les classes au beau jour? 

Phase de réhabilitation de la toiture pour une meilleure isolation thermique. Des 
films solaires seront posés sur les classes les plus exposées.  
 
Questions des représentants des parents d’élèves 

1) Problèmes de quantités à la cantine : les portions sont  en lien avec le 
programme national de nutrition-santé. Les quantités sont les mêmes pour 
les CP aux CM2. Les plats sont mis sur la table et les enfants se servent.  
Le dosage en autonomie est difficile pour les élèves. La manager lance le 
projet de self qu’elle espère pouvoir mettre en place après les vacances de 
février afin de limiter le gaspillage et de mieux gérer les portions en fonction 
des besoins des élèves . Un vrai self sera mis en place pendant les vacances 
d’été (travaux prévus). 

2) Protection des plots de béton en maternelle : la commission de sécurité 
est passée et a validé leur implantation. Les équipes de la ville travaillent sur 
un coffrage en bois pour former un banc. Un prototype va être proposé aux 
élus d’ici la fin des vacances de février, puis phase de test et si l’essai est 
concluant, le coffrage sera étendu aux trois autres plots.  

3) Où en est la demande d’une deuxième place de parking pour 
personne en situation de handicap ? Beaucoup d’enfants en situation de 
handicap sont présents à l’école et la nécessité d’en avoir une deuxième est 
justifiée. La Mairie attendait ces éléments pour prendre une décision finale. 

4) Est-il possible de signaler la présence de l’école afin d’indiquer aux 
véhicules de ralentir ? Cela dépend de la Métropole, une équipe de la 
mairie reviendra sur place pour étudier la problématique précise.  

5) Le passage piéton devant l’école : sa faible visibilité est intentionnelle, 
car il ne respecte pas les normes en vigueur. 

 
Mme FAUX remercie toutes les personnes de leur présence. Le prochain conseil 
d’école aura lieu le mardi 17 juin 2025 à 18h. 
 
Fin de la séance : 20h11 
 
 

La directrice de l'école, présidente de séance :  
Karine FAUX 
 
 

 
 
 
 
Secrétaire de séance :  
Mme CABORDERIE 
 

 

9 
 


	 
	 
	Classe de Karine Faux / Charlotte Fouquet : 
	Classe de Nathalie Delafoy : 
	Classe de Chloé Chalançon : 
	Classe de Raphaëlle Molimard : 
	Projet commun - Cycle 3 
	Classe de Soazig Jourdain 
	Classe de Marie Moisan 
	Classe de Patricia Rainho 
	Classe de Laetitia Pascual 
	Classe de Coline Caborderie 
	Classe d’Eric Descombes / Camille Roussel 
	Un bilan des actions des parents d’élèves est présenté par les représentants élus : 

